

**Volksbank Kirnau-Krautheim eG unterstützt neuen
Verein „dehôm in Aldegraude e.V.“ mit 250 Euro**



Die Volksbank Kirnau-Krautheim eG freut sich, dem neu gegründeten Verein „dehôm in Aldegraude e.V.“ eine Spende in Höhe von 250 Euro zu überreichen.

Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, das Dorfleben zu beleben und die Gemeinschaft zu stärken. Mit frischen Ideen und einem engagierten Team wird „dehôm in Aldegraude“ sicher viel bewegen und das Dorf zu einem noch lebendigeren Ort machen.

Als Bank vor Ort ist es uns ein großes Anliegen, lokale Initiativen zu unterstützen. Daher freuen wir uns, mit dieser Spende einen kleinen Beitrag zur Arbeit des Vereins leisten zu können. Wir sind überzeugt, dass die Aktivitäten und Projekte des Vereins nicht nur das gesellschaftliche Miteinander in Aldegraude fördern, sondern auch viele neue Impulse setzen werden. Ein Engagement, das wir als regionale Bank gerne unterstützen.